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ЗаседаниЯ ПравлениЯ ТоварищеСтва собственникоВ недвижимОсти << Наше Раздольеll

Место проведенИя заседания правления: здание администрации ТСН.

!ата проведения заседания правления: 20.11.2016г.

Время начала заседания - 13.00.

Время окончания заседания- 15.З0.

Присугствовали члены правления:

1. Сериков С.Н.

2. Молородов В.Г.

З. Семейкин А.Н,

4. Ефимова Е.В.

5. Ковалёв А.И.

6. Грачёв А,В.

7. Максимова С.Е.

Из 7 членов правления присутствовали 7 членов,

на заседании правления присутствует ревизор Дсеева Н.д., 15 членов Тсн,

3аседание правомочно принимать решение.

Повестка дня:

1. Практическое выполнение решения общего собрания членов ТСН кНаше Раздолье> от

t2.t\.2оl6г, по контролю за своевременным внесением членских взносов и платежей за

пользование объектами инфраструктуры.

2, О предоставлении бухгалтерской (финансовой) отчётности членам Тсн.

3. О финансовой экономии при энергообеспечении посёлка.

4. О мерах по снижению затрат жителей на установку и пользование интернетом.

5, Рассмотрение варианта положения об уполномоченных.

6. О проведении Новогодних праздников.

Решение по повестке дня:

1. По первому вопросу: Правление решило: - список должников, не оплативших членские

взносы и платежи за пользование объектами инфраструктуры более двух месяцев,

разместить на сайте Тсн кнаше Раздолье>; - всем должникам направить уведомление о

примятых мерах воздействия товариществом.



Голосовали: к3Д> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖДЛИСЬ> - нет.

2. по второму вопросу: Правление решило предложить на уrверждение собраНИЮ

бухгалтерскую (финансовую) отчётность товарищества предоставлять для о3накомления

членам ТСН один раз в год, после отчета в налоговую инспекцию и другие фонды.

Голосовали: к3Д> - единогласно; (ПРОТИВ> - нет; кВО]flЕРЖДЛИСЬ> t нет.

з, По-третьему вопросу: Об освещении посёлка и пугях экономии электроэнергии заслушали

flиланян Д.Б. Решили организовать работу по поиску путей экономии электроэнергии и

улучшения качества освещения улиц посёлка в ночное время, С этой целью создать

рабочую группу в составе: flиланян А.Б., Семейкина А.Н,, Новгородцева В.В., и поручить ей к

следующему заседанию правления подготовить технико-экономическое обоснование данного

проекта,

Голосовали: к3Д> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3flЕРЖДЛИСЬ> - нет.

4. По четвёртому вопросу: Слушали информацию представителя организации

предоставляющей услуги,.интернета Никонова М.А. Решили органи3овать встречу с

руководством компании для рассмотрения вопросов по сокращению платы за подключение

и обслуживание. Р,елегировать для переговоров Семейкина Д.Н., Озерова д.В.

Голосовали: к3Д> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВОЗ.ЩЕРЖДЛИСЬ> - нет.

5. По пятому вопросу: Слушали Жаркову И.Ф, о варианте положения об уполномоченных.

решили продолжить рабоry с привлечением комиссии по соблюдению законодательства.

Голосовали: к3Д> _ единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3,ЩЕРЖДЛИСЬ> - нет.

6. По шесгому вопросу: Слушали Кожевникова А.о. о проведении Новогодних пра3дников.

рещили: для подготовки сценарного плана проведения всех праздников, определения

финансовых затрат, исполнителей мероприятий создать рабочую группу в составе

Кожевников д.о. , Рубцова Е.А. , Кррых Т. , Бабанова Т.В. , Гарбажа Т.В. Финансирование

мероприятий за счёт родителей,

Голосовали: к3д> - единогласно; кПРОТИВ> - нет; кВО3Р,ЕРЖдЛИСЬ> - нет.

Сериков С.Н.Y
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